



An den Grossen Rat

15.5102.02

JSD/P155102

Basel, 3. Juni 2015

Regierungsratsbeschluss vom 2. Juni 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Stadtwache in Basel»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Streife statt Büro: In vielen deutschen Grenzstädten zwischen Deutschland und Polen patrouillieren Rathausmitarbeiter mit gelben Westen. Sie sollen das Sicherheitsgefühl der Bewohner erhöhen – und Diebe abschrecken.

1. Kann man Verwaltungsmitarbeiter in solche Tätigkeiten einbeziehen?
2. Gibt es in Basel schon private Bürgerwehren, die mit der offiziellen Polizei kooperieren?
3. Wie sieht es mit einer möglichen Stadtwache in Basel aus?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Derlei ist nicht geplant.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin